



学園だより

令和7(2025)年6月2日

小中一貫校むくのき学園
大阪市立啓発小学校
大阪市立中島中学校

木々の緑が色濃くなり、すいぶんと暑さを感じる季節となりました。学校では熱中症対策に力を入れているところですが、ぜひ、ご家庭でも十分にご注意くださいますようお願いいたします。5月の行事としては、中止となりましたが「クリーンむくのき」後の引き渡し訓練に始まり、9年生は修学旅行、7年生は一泊移住、他の学年は、校外学習と盛りだくさんなひと月になりました。みなさんたいへんよくがんばったひと月となりました。

特に、9年生の修学旅行では、みなさんが作成した千羽鶴を国立長崎原爆平和祈念館において、追悼セレモニーとして立派な姿勢や歌声にて、奉納してくれました。メリハリのあるたいへん素晴らしい態度でした。

ほかの児童生徒のみなさんも、実施した宿泊活動や校外学習の中で自然体験や施設見学等を通じて、多くのことを学んだのではないでしょうか。これからも、多くの学校行事を通して、仲間を思いやり、おたがいを大切に思う気持ちをもち続けて、さらに学級が楽しくなり、学園生活や学園行事が充実した有意義なものになることを願っています。

さて、本校では運動会を11月開催に変更したことにより、今月に「職場体験」を8年生で実施いたします。7年生や小学生段階では、この体験に向けて、働く意義について学んだり、さまざまな職業について学んだりしています。9年生になると、それまでの経験などをもとに、自分の将来の生き方について考えたり、卒業後の進路について考えたりします。

保護者や地域のみなさま、お時間があれば、生徒たちの体験場所にお立ち寄りいただき、様子をご覧いただけると幸いです。職場体験を通して成長した生徒たちが帰校して後輩のみなさんにも好影響を与えてくれることを期待しています。

さいごに、今月からプール（水泳）指導が始まります。学校においても、気温・水温計測を行い、水質検査をはじめ施設の安全管理に努めてまいります。ご家庭におかれましては、定期健康診断の結果に基づき治療が必要な場合は、専門医の診断を必ず受けるようにお願いします。あわせて、子どもの頭髪、爪なども清潔に保つようよろしくお願ひします。



小学校 校外学習



7年 一泊移住



9年 修学旅行

むくのき学園ホームページ

毎日の行事・連絡事項等いろいろな情報をお届けしています。ぜひチェックしてみてください。
☆「むくのき学園」でご検索ください。

